
会 議 録 

件   名  令和２年度第１回社会教育委員会議 

日   時  令和２年９月 25 日（金）午後３時 30分～午後４時 43分 

場   所  生涯学習センター ２階 研修室 

出 席 者  中村公一委員、宮崎千恵子委員、高井文子委員、勝又由紀子委員、 

菅谷寿洋委員、中川琢磨委員、澁谷アスカ委員、小岩井秀利委員、 

杉山博行委員、上喜裕委員、黒木一夫委員、関根博明委員、 

松本崇子委員 

欠 席 者  渡辺由佳委員 

説 明 員 松本康彦生涯学習担当主査 

事 務 局  中村一夫教育長、大野仁教育部長、小鹿野高光生涯学習課長、吉野修生涯

学習担当主幹、松本康彦生涯学習担当主査、関口幸男生涯学習担当主任 

資   料 別添のとおり 

１ 開会（司会進行：吉野生涯学習担当主幹） 

２ あいさつ 

中村一夫教育長 

３ 自己紹介 

４ 報告事項 

（１）議長、副議長の互選について 

議長に杉山委員を、副議長に高井委員を決定 

（２）入間地区社会教育協議会の副会長、理事、社会教育部会員について 

入間地区社会教育協議会の副会長に杉山議長、理事に杉山議長、高井副議長、吉野生涯学

習担当主幹、社会教育部会に高井副議長、黒木委員にお願いしました。 

５ 研  修(講話) 

テーマ「日高市の教育の現状と今後の展望」 

講師：日高市教育委員会教育長 中村一夫氏 

６ そ の 他 

説明員 今後の自主研修会の開催については、今後、月１回の開催を予定しており、期

日等につきましては、正副議長と相談の上通知いたします。 

質 疑 

委 員 GIGA構想によるコンピュータの利用による利点について、教えていただきたい 

   です。 

教育長 これからの子どもたちのために個々の対応が必要であり、あくまで道具(ツー

ル)として、利用したい。 

委 員 要望として、先生の働きやすい環境を作って欲しいです。 



教育長 先生の負担にならないよう環境を整えたいです。 

委 員 令和２年度の成人式について教えてください。 

事務局 令和３年１月に新型コロナウイルスの対策を講じ開催します。 

委 員 今年度新潟県で開催決定の関東甲信越静社会教育研究大会の実施について、情

報が入りましたら、お願いいたします。 

事務局 中止となりました。 

委 員 ・１０月開催の入間地区社会教育協議会主催の研修会は、中止。 

        ・２月開催の生涯学習フォーラムは、運営方法を検討中であるが、実施。 



 


